

Revitalizan campo (Reforma 26/11/13)

Revitalizan campo (Reforma 26/11/13) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (26 noviembre 2013).- No sólo es el principal proveedor de alimentos. El campo es también una gran fuente de oportunidades para hacer negocios, y eso lo tiene siempre muy presente Gerardo Cárdenas Barba, un joven productor y comercializador de aguacates y duraznos. "El campo es tan maravilloso que en cuanto entras a la sierra te conectas con la naturaleza y vives una tranquilidad, convives con ella. Además, todos comemos del campo", asegura. Desafortunadamente no todos los jóvenes piensan así, agrega. De acuerdo con la Encuesta Nacional Agropecuaria 2012, el 75 por ciento de los productores agrícolas tienen más de 40 años. Cárdenas Barba, de 32 años, reconoce que el campo ha envejecido y que los jóvenes prefieren buscar oportunidades en la ciudad. Sin embargo, junto con otros compañeros busca atraer el interés hacia el campo, y recientemente impulsó la creación de la Comisión de Líderes Jóvenes del Consejo Agropecuario de Jalisco (CAJ). "Lo que buscamos es el apoyarnos todos, porque unos venden servicios, productos y lo que estamos haciendo es involucrar a los jóvenes de todas las cámaras en el campo", dijo. Cárdenas Barba, egresado de contaduría y finanzas públicas y dedicado al campo desde hace 13 años, asegura que hay una creciente tendencia de más jóvenes con recursos que buscan terrenos para invertir, desarrollar invernaderos y sembrar productos diferentes como chía, berries y duraznos. Para Francisco Mayorga Campos, un productor de 27 años y que se dedica al ganado tradicional, es urgente que las autoridades dimensionen la importancia del campo, pues se pone en riesgo la producción de alimentos. El también productor de huevo organizó recientemente un congreso sobre los jóvenes y el campo. "China y Brasil han hecho grandes reestructuras y han invertido grandes cantidades de dinero en el campo y ya está dando resultados", añade. El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural (Seder), Héctor Padilla, asegura que la resistencia de los jóvenes para incorporarse al campo está disminuyendo, ya que las nuevas tecnologías lo están haciendo más atractivo. "Una agricultura moderna nos lleva a generar muchísimas oportunidades", comenta. Cárdenas Barba está convencido que en el campo hay futuro, y pide que las autoridades sean promotoras y reguladoras del intermediarismo. Por lo pronto son 20 los jóvenes que participan directamente con la comisión que preside y la meta es tener presencia en siete diferentes regiones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo